

Córdoba, DICIEMBRE de 2021

Estimados pastores y amigos:

Les saludo deseando se encuentren bien y sirviendo con fervor a nuestro amado Dios. Estamos muy agradecidos al Señor porque este año fue de avance y progreso; tanto en lo familiar como así también en lo ministerial. Como familia agradecemos a los que siguen apoyándonos en lo económico. Realmente sin vuestro sostén no podríamos desarrollar este ministerio de capacitación transcultural. Muchísimas gracias por no olvidarnos!!

Nuestras tres hijas aprobaron sus respectivos ciclos lectivos y Estefanía (la mayor) se graduó de la secundaria.

En lo ministerial podemos decir que la Escuela de Formación Misionera Córdoba tuvo un año muy activo. Se graduaron 20 alumnos; de los cuales 13 pudieron asistir a la graduación presencial. Hay muy buenas perspectivas para este próximo año!!! Seguiremos de manera virtual.

Para cerrar este breve informe, como familia les deseamos a todos ustedes un bendecido año 2022!! Sabemos que estamos viviendo tiempos que evidencian el retorno de Cristo por su pueblo. Mas allá de lo que nos pueda rodear, o aun afectar, el saber que todo es parte de un propósito, nos alienta a seguir “firmes y adelante”. Una vez mas, en nombre de toda mi familia, agradezco a las iglesias y hermanos que nos siguen apoyando económicamente. Valoramos cada ofrenda que nos envían y oramos para que Dios se los retribuya. Muchísimas gracias!!



Familia Sepúlveda Ramello